

opusdei.org

50 días en las manos de la Virgen #MayPope

El 2 de mayo se cumplen 50 días de la fumata blanca. Este aniversario coincide con el arranque del mes de mayo y con este vídeo queremos agradecer al Papa sus desvelos de Buen Pastor dedicando el mes de María a rezar por su persona y sus intenciones.

01/05/2013

El 2 de mayo se cumplen 50 días de la fumata blanca. Aquél 13 de marzo, todas las televisiones miraban a la Plaza de San Pedro y nos contaron en directo una historia: la elección del papa Francisco.

Son 50 días, y sin embargo parece ya nuestro Papa de toda la vida. Han sido ya muchas palabras y muchos gestos que han conmovido al mundo. Son 50 días en los que se demuestra una vez más que, pegados a Jesús y a la Virgen María, unas pocas horas son suficientes para cambiar el mundo.

Son 50 días que nos han hecho mejores. 50 días en las manos de la Virgen. Este particular aniversario coincide con el arranque del mes de mayo y, con este motivo, utilizando las imágenes de sus primeros 50 días de pontificado y algunas de sus frases marianas, este sencillo vídeo quiere sumarse a las felicitaciones a

un Papa que está cerca de cada uno de nosotros.

Detrás de este vídeo late una propuesta: agradecer al Papa sus desvelos de Buen Pastor dedicando el mes de María a rezar por su persona y sus intenciones.

Gracias al arte de los fotógrafos que han retratado así de bien al Papa Francisco, y gracias a Niña Pastori por dejarnos rezar por el Papa cantando una salve que se oyó en Madrid, pero que tuvo su eco en todo el mundo...

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/50-dias-en-las-manos-de-la-virgen-maypope/>
(06/08/2025)